



12月の園だより



どんぐりや松ぼっくりなど木の実を登園途中に拾ってビニール袋に入れて大事そうに持ってくるお友だちや、大きな黄色の木を見上げて「いちょうの木がきれいだね！」と声が上がっていました。秋が深まっていくのを感じながら、散歩や戸外遊びを楽しんでいます。今は生活の中で、リズム遊びや劇遊びを楽しみながら行っています。今年もあともわずかとなりました。まだコロナ渦ではありますが、感染予防を心がけ元気に新しい年を迎えましょう。

～12月の行事予定～

- ☆ 1日(火) 発表会総練習 (幼児クラスのみ)
 - ☆ 9日(水) そら組
 - 10日(木) ほし組
 - 11日(金) にじ組
- } 生活発表会
10:00～ホール
- ☆16日(水) 発表会ごっこ (乳児クラス)
 - ☆17日(木) 避難訓練
 - ☆24日(木) クリスマス誕生会
- ※えいごのじかんは 7、21日(月)、えいごクラブは 7、14、21日(月)
体操教室は 15、22日(火)、課外教室は 1、8、15、22日(火)
※12月29日(火)～1月3日(日)は年末・年始休園です。

インフルエンザが流行する時期になってきました…

予防接種を受けられる場合には、事前にお知らせ下さい。出来るだけ降園後の接種をお勧めしますが、接種後登園される場合には軽い感染状態になりますので、1時間程様子を見てからの登園をお願いします。

* 感染した場合には…

発症後5日を経過し、解熱後3日を経過するまで登園停止になります。登園には「意見書」にて医師の証明が必要になります。

* 予防には手洗い、休息と栄養摂取、適度な湿度とこまめな換気を心がけましょう。



☆生活発表会☆

今年は数日に分けて生活発表会を行います。
乳児クラスは保育の中で行いますので、保護者の方の観覧はありません。ご了承ください。(当日ビデオ撮影をして、後日貸し出す予定です。)
幼児クラスは1日1クラスずつ行い、当日は保護者の方は1名ご観覧いただけます。内容やその他詳細は後日お知らせいたします。
日常生活の中で子どもたちが好きな遊びや歌、物語など積み重ねてきたものを楽しんで表現している姿をお伝えできれば…とっております。
ご理解とご協力をお願い致します。

◎お知らせとお願い

- ・1月のクラス懇談会は未定です
- ・ほし組 保育士が自己都合によりしばらくの間お休みします。
- ・赤い羽根共同募金にご協力ありがとうございました。

募金額 5,222円
ゲーム式募金箱の金額と合わせると
11,908円になりました。

みなさま、元気でよいお年をお迎えください

